

Gallos de Sancti Spíritus se roban el show en segunda fase del béisbol cubano



La Habana, 2 nov. (RHC) El equipo Sancti Spíritus barrió a su similar de Ciego de Ávila, para ratificarse como la mejor selección en la segunda fase del béisbol cubano.

Sancti Spíritus cayó el día inaugural y, desde entonces, acumula cinco victorias en fila. El éxito más reciente de los dirigidos por José Raúl Delgado fue ante Ciego de Ávila, con marcador de una carrera por cero. En dicho desafío, el ganador resultó Yoen Socarrás, con excelente labor monticular, mientras Vladimir García cargó con la derrota.

Lo más sobresaliente por los Gallos, como son conocidos, está resultando el paso ofensivo de Orlando Acebey, Dunieski Barroso, Daviel Gómez y el refuerzo Dayán García, así como la oportunidad del líder Frederich Cepeda. Una rotación de pitcheo bien establecida, con el ya citado Socarrás, los refuerzos Alberto Bicet y Yariel Rodríguez, así como Ángel Peña y Yamichel Pérez; que cuenta con los relevos de Yaneski Duardo, en excelente temporada; así como Pedro Álvarez, Javier Vázquez y el ya legendario cerrador José

Ángel García.

Pero más allá de números ofensivos, el colectivo de dirección ha impregnado a estos muchachos de una mentalidad ganadora, que los lleva a ser considerados como candidatos de fuerza a la discusión del título. Tienen pendiente la decisión de quedarse con Avilés o buscar a otro refuerzo, lo cual debe ser conocido en breve. Pero sin dudas, esta generación le está rindiendo un digno homenaje a los que en 1979 conquistaron el único título de la pelota espiritana entre los mayores. Podrán llegar o no, pero ya han conseguido entusiasmar a una afición que anhela vivir grandes momentos. Y pudiera ocurrir pronto.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/175533-gallos-de-sancti-spiritus-se-roban-el-show-en-segunda-fase-del-beisbol-cubano>



Radio Habana Cuba